



Francisco R. Cienfuegos Martínez
(Nacido en Monterrey, Nuevo León, México
el 21 de Agosto de 1977)

Francisco R. Cienfuegos Martínez es Licenciado en Derecho por la Universidad de Monterrey, obtuvo la Maestría en Administración Pública por la Universidad de Francisco de Vitoria, en Madrid España. Desde el pasado mes de Octubre del 2015, asumió como Presidente Municipal de Ciudad Guadalupe, Nuevo León.

En sus inicios en la administración pública participó en como Secretario Particular del Secretario de la Policía Municipal de Monterrey; como Director de Prevención y Reclusorios, y finalmente como Secretario Técnico del Consejo Consultivo Ciudadano, en Seguridad Pública del Municipio de Monterrey.

De abril a julio del 2006, se convierte en Coordinador General de la Campaña a Diputado por el VI Distrito Federal Electoral en Nuevo León por el PRI. Posteriormente, laboró como Secretario Técnico de la Corporación para el Desarrollo de la Zona Fronteriza de Nuevo León de octubre del 2006 a diciembre del 2007.

En el 2009, se incorporó al gabinete del Gobierno Estatal, primero como Director de Relaciones Públicas Institucionales, y posteriormente como Titular de Comunicación Social.

En el 2011 ingresó al Partido Revolucionario Institucional como Secretario de Agenda Social, cargo que desempeñó hasta 2012, cuando inició su campaña para Diputado Local por el Distrito XIII con sede en Guadalupe, asume el curul en septiembre del 2012 y se convierte durante los tres años siguientes en el Presidente de la Comisión de Justicia y Seguridad Pública de la LXXIII Legislatura de Nuevo León.

En el Poder Legislativo de Nuevo León, fue Presidente del Congreso de Nuevo León, de septiembre del 2013 a septiembre del 2014; en enero del 2015 solicita licencia para arrancar en marzo de ese mismo año su candidatura para alcanzar la Alcaldía de Guadalupe bajo el respaldo de la Coalición Alianza por tu Seguridad.

En agosto del 2015 fue designado como Secretario Técnico de la Asociación Metropolitana de Alcaldes de Nuevo León (AMANL), de la cual es fundador. En Noviembre del 2015, es nombrado Presidente de la Zona Norte de la Federación Nacional de Municipios de México (FENAMM).

En octubre del 2015, fue nombrado Presidente de la Asociación de Ciudades Inteligentes de México y rinde protesta en febrero del 2016.

**Voluntad que
no se detiene.**

